



Trois entreprises d'autréennes passent à la finale régionale

À la suite des décisions rendues par un jury local tenu le 19 mars dernier, Développement Économique D'Autray et la SADC de D'Autray-Joliette ont dévoilé les trois entreprises qui représenteront le territoire de la MRC de D'Autray à la finale régionale du Défi OSEntreprendre.

Cette activité de reconnaissance vise à inspirer le désir d'entreprendre pour contribuer à bâtir un Québec fier, innovant, engagé et prospère. Un volet concerne les étudiants et l'autre les gens en processus de création d'entreprise. Au niveau régional, le défi compte 9 catégories officielles s'adressant aux nouveaux et futurs entrepreneurs.

La Ferme Jalie, située à Sainte-Élisabeth, tentera de remporter le *Prix Réussite inc.* Cet honneur est décerné à une entreprise ayant déjà participé au concours, toujours en affaires depuis 5 ans et qui, au fil du temps, a su devenir un exemple inspirant et un modèle à suivre pour les autres entrepreneurs. Cette ferme laitière permet à deux familles d'en vivre tout en conservant une façon de pouvoir la transférer aux générations futures.

Le finaliste dans la catégorie *Exploitation, transformation, production*, est Les Parterres Mandeville. M. René Baril est en tête de cette entreprise qui réalise des produits variés en bois de style rustique, comprenant : gazebos, poulaillers portatifs, portes coulissantes, ensembles de parterre, comptoirs de cuisine ainsi que portes et armoires.

Leurs produits seront distribués par les quincailleries et accessibles par la vente en ligne et grâce à la future salle de montre de l'entreprise.

Le Technocentre Lavaltrie a été couronné comme lauréat local dans la catégorie *Économie sociale*. Cet immeuble collectif vise à favoriser l'implantation de projets d'entreprises dans le domaine des technologies numériques. Des espaces de bureau tout inclus, des espaces de coworking, des aires communes entièrement équipées, des formations et du coaching par un réseau d'entrepreneurs expérimentés y seront offerts.

Le gala de la 20^e finale régionale du concours se tiendra le mercredi 2 mai prochain au Club de golf Le Mirage de Terrebonne.



Jacques Bérard de la Ferme Jalie à Sainte-Élisabeth, finaliste du prix Réussite inc. de Défi OSEntreprendre Lanaudière.

FORMATION GRATUITE SUR LA TPS ET LA TVQ

Le **mercredi 18 avril prochain de 18 h 30 à 21 h 30**, Axé-Compétences D'Autray présente une formation gratuite à propos de la TPS et la TVQ offerte par Revenu Québec. L'objectif de la rencontre est de comprendre les principes de la taxe pour les entreprises. La formation aura lieu au 145, chemin de la Traverse à Saint-Ignace-de-Loyola. Les inscriptions sont reçues au 450 836-0990 poste 0.

SÉANCE D'INFORMATION SUR LE DÉMARRAGE D'ENTREPRISE

Vous avez une idée d'affaires? Vous êtes invité à assister à une séance d'information gratuite sur le démarrage d'entreprise. Vous serez, entre autres, informés de l'accompagnement de Développement Économique D'Autray, des différentes étapes pour mettre en œuvre votre projet d'affaires, des pièges à éviter, de même que l'aide financière disponible sur le territoire de la MRC. La prochaine séance aura lieu le **mardi 15 mai à 18 h 30** au 550, rue De Montcalm à Berthierville. Information ou inscription : 450 836-7007 poste 2529

Du soutien accordé à neuf promoteurs

Les élus formant le Conseil de la MRC de D'Autray ont officialisé l'attribution d'un appui financier à neuf projets déposés lors d'un appel lancé en début d'année, et liés à la *Politique de soutien aux projets structurants* de l'organisation. Une somme d'environ 95 000 \$ sera partagée entre les promoteurs.

L'aide financière provient du *Programme d'appui aux projets et événements récurrents* et du *Programme d'aide aux collectivités (PAC) rurales* de la MRC. Le Festival Country de Saint-Gabriel sera de retour pour une cinquième année; quatre jours de festivités sont prévus en août prochain. Le Rallye historique organisé par la Société d'histoire et du patrimoine de Lavaltrie sera quant à lui à sa quatrième édition. L'activité permet aux jeunes Lavaltriois de quatrième secondaire d'apprendre de manière concrète et amusante leur histoire locale. La MRC prépare également son offre touristique pour l'été à venir alors que quatre églises longeant le Chemin du Roy ouvriront à nouveau leurs portes aux visiteurs et amateurs de patrimoine.

Grâce à l'enveloppe du *PAC rurales*, la Ville de Berthierville élaborera un projet de jardins éducatifs s'adressant aux jeunes participants et à leurs parents. Le Centre d'action bénévole D'Autray offrira une douzaine de cours d'initiation et de perfectionnement en informatique; l'acquisition d'équipement par l'organisme est souhaitée. La municipalité de Saint-Ignace-de-Loyola souhaite créer une ligue de palet sur glace et une ligue de galoche; pour y parvenir, il y aura réfection de la dalle de béton utilisée pour la patinoire. L'organisme Source de Vie de Saint-Gabriel créera un projet d'économie collaborative, un réseau d'échange de services, visant à rendre accessibles des services à certaines personnes dans le besoin. Finalement, la Ville de Saint-Gabriel installera une structure à la plage, où seront accueillis et informés les visiteurs.

De plus, la municipalité présentera le Festitrad Famille, une journée d'initiation à la danse, au chant, au conte et à la musique traditionnelle pour les enfants de 4 à 12 ans.

La prochaine date limite pour proposer une initiative est fixée au 15 avril 2018. Les organismes à but non lucratif, coopératives, municipalités et organismes du réseau de l'éducation sont invités à communiquer avec Joelle Paiement, agente de développement local, au 450 836-7007 poste 2526 ou par courriel à jpaiement@mrcautray.qc.ca, afin d'en savoir plus sur les critères d'admissibilité et le processus de dépôt d'une demande de subvention.



Le Centre d'action bénévole D'Autray offrira des cours d'initiation et de perfectionnement en informatique; l'organisme prévoit acquérir de l'équipement.